
F A C H S C H A F T
M A T H E M A T I K

Alle Protokolle
im Internet:

www.fsmath.
uni-bonn.de

Kommende Termine
22. Dezember, 20:00 Uhr Weihnachtsfeier
10. Januar, 09:00 Uhr SRB

Protokoll der FSR-Sitzung vom 14. Dezember 2017

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 19.25 Uhr

Anwesende: Jendrik Stelzner, Jens Krewald, Fabian Henneke, Helene Glöckner,
Paul Stahr, Jonathan Grüner, Fabien Nießen, Valentin v. Bornhaupt,
Maria Matveev, Lin Bachmann, Leona Schlöder, Tobias Friesel, Mi-
chael Fedders, Julius Kappenberg ab 18:40, Robin Louis 19:24

Sitzungsleitung: Helene Glöckner

Protokoll: Paul Stahr

TOP 0: Hallo
Helene eröffnet die Sitzung. Es gibt keine Protokolle. Leona rügt Miriam dafür.

TOP 1: Berichte

GlühWuKa Valentin berichtet, dass ein sehr gut besuchter GlühWuka stattgefunden hat auf wel-
chem eine gute Stimmung herrschte.

Evaluationen Leona berichtet, dass die heute verschickt werden und im Januar ausgehängt werden.

Weihnachtsfeier Helene bedankt sich, dass heute morgen die Mitglieder so zahlreich bei der Brand-
schutzunterweisung erschienen sind. Außerdem bittet sie darum, dass die Helfer ihr mitteilen,
ob sie Frau Doerffel die Handynummern geben darf. Es sind noch ein paar Plätze für weitere
Helfer reserviert. Die werden dann eventuell spontan an dem Abend frei.

Lehramt Leona berichtet, dass es ein Gespräch mit Kaenders und Kiesel gab. Kaenders war es sehr
wichtig, dass die Umstellung möglichst schnell vonstatten geht. Wir sollten uns überlegen ob
wir an geeigneter Stelle bei Rumpf oder den Institutsvorständen anmerken sollten, dass wir
nicht möchten, dass alles möglichst schnell umgestellt wird, sondern dies bedacht gemacht
wird und die Betroffenen gut informiert werden. Helene äußert sich positiv dazu, es gibt keine
Gegenrede.
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TOP 2: Veranstaltungen

Weihnachtsfeier Helene berichtet, dass der Hausdorffraum bis 18:00 Uhr belegt sei. Nils werde dort
vorher sein und dann schon den Glühwein aufwärmen. Wir müssen uns allerdings überlegen,
wie wir den Glühweinverkauf gestalten. Fabian wird den Hausdorffraum um 4 Uhr aufschlie-
ßen. Wir haben noch ca. 84 Liter Glühwein vorrätig. Wir wollen noch etwas nachkaufen, da
dies vermutlich nicht ausreicht. Leona kauft noch 10-20 Liter ein. Zum dekorieren wird die
Balldeko mitverwendet. Desweiteren müssen Kekse eingekauft werden. Leona übernimmt dies
ebenfalls. Jens wird sich Montags 17-19Uhr in der Fachschaft aufhalten um das E-Piano von
Benjamin entgegenzunehmen. Helene fragt ob jemand Lust hat eine Präsentation mit den
Liedern vorzubereiten. Da sich niemand meldet wird sie David fragen. Außerdem berichtet sie,
dass wir genau 200 Mützen haben und wir daher die Leute anweisen sollen, dass sie die Mütze
zurückgeben oder sich wenigstens abmelden. Die Plätze sind bis 19Uhr reserviert, dann wird
aufgefüllt.

SRB Paul übernimmt dies wieder.
Aufräumschichten:
Zeit Person
10:00 Michael
12:00 Lin
14:00 Fabien
16:00 Jens

Ankündigungen:
Vorlesung Person
Erstis Ersis
Topo Miriam
EinfAlg Benjamin
Ana III Helene
Grundzüge David

TOP 3: Studie in AnaI
Maria berichtet, dass es keine Neuigkeiten zur Studie gibt (siehe letztes Protokoll). Wir wollen
Fragen sammeln, die wir Daria Benten stellen wollen.

• Warum kann man die Notenabfrage nicht während der Klausureinsicht, welche erfahrungsge-
mäß im ersten Semester die meisten Studierenden aufsuchen, erledigen?

• In welcher Form werden Daten veröffentlicht?

• Was ist der Mehrgewinn durch die Noten?

• Wie soll der genaue Text auf der Klausur Lauten?

• Wo soll die Frage in der Klausur auftauchen?

• Wer hat Zugriff auf die Rohdaten (Umfragen, Codes, Noten)

Helene fragt ob wir die Fragen per E-Mail oder persönlich fragen wollen. Da wir keinen freiwilligen
haben werden wir eine E-Mail schreiben. Maria und Tobias kümmern sich darum.
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TOP 4: Sonstiges

Evaluationen Leona berichtet, dass der Evaluationstisch wieder unordentlich ist. Helene ermahnt
nochmal alle auf diesen Tisch nichts draufzustellen.

Der gute alte Stein Helene sagt, dass die Tür nicht mit einem Stein verkeilt werden darf. Wenn
dort einer liegt, soll dieser entfernt werden.

Dreck in Flaschen Wir sollten uns Gedanken machen wie wir das Felsgold loswerden. Leider wird
dies selbst für 50 Cent nicht gekauft. Jens schlägt vor, dass wir den Preis für Felsgold auf 0
Cent zu setzen.
Helene macht ein Meinungsbild:
Dafür Dagegen Enthaltung
8 2 1

Helene schließt die Sitzung.

Helene Glöckner Paul Stahr

Sitzungsleiter Protokollant
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